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  Проект повышения сейсмостойкости зданий и замены 

отслужившего свой срок оборудования в штаб-квартире 

Экономической и социальной комиссии для Азии и Тихого 

океана в Бангкоке 
 

 

  Доклад Консультативного комитета по 
административным и бюджетным вопросам 
 

 

 I. Введение 
 

 

1. Консультативный комитет по административным и бюджетным вопросам 

рассмотрел доклад Генерального секретаря о проекте повышения сейсмостой-

кости зданий и замены отслужившего свой срок оборудования в штаб-квартире 

Экономической и социальной комиссии для Азии и Тихого океана в Бангкоке 

(ЭСКАТО) (A/73/327). В ходе рассмотрения этого доклада члены Комитета 

встречались с представителями Генерального секретаря, которые предоставили 

дополнительную информацию и разъяснения и в заключение направили пись-

менные ответы, датированные 27 сентября 2018 года. 

2. Доклад Генерального секретаря представляется во исполнение резолю-

ции 71/262 A Генеральной Ассамблеи, в котором Ассамблея просила Генераль-

ного секретаря представить ей в ходе основной части ее семьдесят третьей сес-

сии доклад о ходе осуществления этого проекта. 

 

 

 II. Ход осуществления проекта 
 

 

  Этап проектирования и проведения тендеров 
 

3. В докладе Генерального секретаря говорится, что после назначения в ок-

тябре 2017 года ведущей консалтинговой фирмы в декабре 2017 года был пред-

ставлен первоначальный доклад по проекту, который определил требования и 

послужил основой для перехода к этапу проектирования, начавшемуся в январе 

2018 года. В феврале/марте 2018 года ведущая консалтинговая фирма провела в 

ЭСКАТО первое рабочее совещание по вопросам оптимизации затрат. В июне 
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2018 года было завершено экспертное обследование здания секретариата 

ЭСКАТО, а экспертное обследование вспомогательного здания предполагалось 

завершить в августе 2018 года (A/73/327, пп. 35–38). По запросу Консультатив-

ного комитета ему была представлена обновленная информация, касающаяся 

этапов проектирования и проведения тендеров. Согласно этой информации по 

состоянию на сентябрь 2018 года ведущей консалтинговой фирмой были пред-

ставлены подробные проекты всех элементов здания, а в октябре-декабре этого 

года должны быть представлены рабочая документация и пакет документов для 

проведения тендера в целях выбора генерального подрядчика. В начале января 

2019 года в рамках этого тендера предполагается подготовить и разослать за-

прос на подачу конкурсных предложений, с тем чтобы подвести итоги тендера 

и заключить контракт в четвертом квартале 2019 года. Комитет был также про-

информирован о том, что весь 2019 год будет посвящен главным образом прове-

дению тендеров, как для выбора генерального подрядчика, так и для заключения 

контрактов на оказание транспортно-логистических услуг и поставку мебели. 

4. В докладе Генерального секретаря отмечается, что ЭСКАТО продолжала 

проводить регулярные брифинги для государств-членов и просить их о предо-

ставлении добровольных взносов и что в отсутствие конкретных предложений 

в отношении взносов ЭСКАТО будет продолжать работу с государствами-чле-

нами, которые, возможно, будут в состоянии предложить техническую или иную 

экспертную помощь, например предоставить на безвозмездной основе младших 

сотрудников категории специалистов (A/73/327, пп. 5 и 6). Консультативный 

комитет рекомендует Генеральному секретарю продолжать взаимодейство-

вать с государствами-членами в целях привлечения добровольных взносов 

и других форм поддержки проекта. 

5. Что касается руководства проектом, то в докладе говорится, что ответ-

ственным за проект является Исполнительный секретарь ЭСКАТО, а обязанно-

сти его исполнительного директора выполняет Директор по административным 

вопросам ЭСКАТО. Текущей же деятельностью по проекту руководит специ-

ально назначенный управляющий. Комитет заинтересованных сторон собира-

ется на ежеквартальной основе для получения информации о ходе осуществле-

ния проекта. Кроме того, раз в две недели проводятся совещания специальной 

группы по управлению проектом и Службы по управлению глобальным имуще-

ством Управления централизованного вспомогательного обслуживания Секре-

тариата, посвященные вопросам координации текущей деятельности в рамках 

проекта. В составе Службы по управлению глобальным имуществом в Нью-

Йорке создана должность сотрудника по вопросам координации проектной дея-

тельности, которая частично финансируется по линии данного проекта и  ча-

стично по линии проекта реконструкции Дома Африки в комплексе Экономиче-

ской комиссии для Африки (A/73/327, пп. 10–15). 

6. Как отмечается в докладе, проводимые в рамках проекта работы по замене 

отслужившего свой срок оборудования включают работы, связанные с обеспе-

чением пожарной и общей безопасности, модернизацией систем отопления, вен-

тиляции и кондиционирования воздуха, электрических систем, систем освеще-

ния и информационно-технических систем и обновлением фасада, крыши и ка-

нализационной и водопроводной систем, а также внутренние ремонтные ра-

боты. Одной из основных задач в рамках проекта является обновление фасада 

здания секретариата, включая замену его нынешнего остекления остеклением 

более высокого качества с однокамерными стеклопакетами, более высокой све-

топропускной способностью и более низким коэффициентом теплопоступления 

и покрытие железобетонных балок с внешней стороны композитными термоизо-

ляционными материалами. Будет обновлена также крыша здания с полной заме-

ной гидроизоляции и установкой модернизированных водосборной и дренажной 

https://undocs.org/ru/A/73/327
https://undocs.org/ru/A/73/327
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систем и опорных конструкций для солнечных фотоэлектрических панелей 

(A/73/327, пп. 41 и 42 и 44). Консультативный комитет по его запросу был про-

информирован о том, что новая конфигурация окон позволит облегчить работу 

по уходу за фасадом и сократить потребности в специальном оборудовании для 

этих целей. В докладе отмечается также необходимость замены электрических 

распределительных систем и модернизации системы освещения. Что касается 

выявленных конструктивных недостатков, влияющих на пожарную безопас-

ность, то они включают низкую степень огнестойкости балок, колонн и плит 

перекрытия (там же, пп. 45 и 46). 

7. Что касается сейсмостойкости здания, то в докладе говорится, что доля 

подлежащих замене колонн составляет примерно 10 процентов от их общего 

числа, а доля подлежащих замене несущих балок — примерно 30 процентов. За-

мены, как было установлено, требует также небольшая часть железобетонных 

перемычек, однако при этом сокращается площадь стен, нуждающихся в укреп-

лении с использованием углепластика (A/73/327, п. 38). Консультативный коми-

тет по его запросу был проинформирован о том, что в ходе экспертного обсле-

дования возникла необходимость в уточнении результатов анализа прочности 

конструкций с учетом предполагаемого поведения здания в случае сейсмиче-

ского воздействия. Комитет был также проинформирован о том, что результатом 

этого стало изменение общего числа колонн и балок, подлежащих замене, что, 

однако, не повлияло на объем работ по проекту.  

 

  Подменные помещения 
 

8. В докладе также говорится о том, что группа по проекту скорректировала 

свой подход к общей стратегии имплементационной деятельности, в том числе 

в части подменных помещений, и изыскала возможность разместить всех поль-

зователей в подменных помещениях в комплексе ЭСКАТО. Ранее страной пре-

бывания были определены возможные варианты временного размещения 

ЭСКАТО за пределами комплекса, однако с учетом пересмотренной имплемен-

тационной стратегии необходимость в таком размещении отпадает. В докладе 

отмечается, что размещение в подменных помещениях в комплексе ЭСКАТО яв-

ляется более эффективным с точки зрения затрат и более удобным с точки зре-

ния обеспечения бесперебойности работы. Пересмотренная стратегия преду-

сматривает увеличение числа этапов строительства (с четырех до пяти), что поз-

волит сократить число сотрудников, переводимых на каждом этапе в подменные 

помещения, и потребность в таких помещениях (с 4000 кв. м до 2000 кв. м). Это 

в свою очередь позволит обеспечить все подменные помещения на месте  — 

на нынешнем первом этаже здания секретариата и в новых помещениях площа-

дью 1200 кв. м, которые предполагается построить на территории комплекса 

ЭСКАТО (A/73/327, пункты 8, 54–57). 

9. Консультативный комитет по его запросу был проинформирован о том, что 

строительство новых помещений площадью 1200 кв. м будет включать как но-

вое строительство, так и расширение существующего конференционного цен-

тра. Комитету было также наглядно продемонстрировано, как предполагается 

организовать использование подменных помещений и как будут выглядеть 

вновь построенные площади. Новые помещения предполагается построить на 

территории сквера и под галереей, соединяющей существующие здания, что в 

итоге позволит получить дополнительно 800 кв. м офисных площадей на уровне 

первого этажа. Кроме того, над новыми и старыми помещениями будет 

надстроен мансардный этаж общей площадью 450 кв. м. И наконец, на одном 

уровне с галереей будет построен первый этаж с выходом в кафетерий, что поз-

волит увеличить площадь последнего на 120 кв. м. Комитет был также проин-

формирован о том, что новые площади не учтены в прогнозах в отношении 

https://undocs.org/ru/A/73/327
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арендной платы и что пока не решено, как они будут использоваться после за-

вершения проекта. Консультативный комитет выражает надежду, что при 

рассмотрении Генеральной Ассамблеей доклада Генерального секретаря 

последний представит ей информацию о планах в отношении будущего ис-

пользования новых площадей. 

10. Консультативный комитет принимает к сведению предлагаемые изме-

нения, касающиеся проекта повышения сейсмостойкости зданий и страте-

гии в отношении подменных помещений, включая предложения в отноше-

нии нового строительства. Комитет напоминает, что объем работ по проекту 

был утвержден Генеральной Ассамблеей в разделе IV резолюции 71/272 A, 

и подчеркивает, что внесение любых изменений в него потребует утвержде-

ния Генеральной Ассамблеей. Комитет ожидает, что при рассмотрении Ге-

неральной Ассамблеей настоящего доклада ей будет представлена более по-

дробная информация касательно предлагаемых изменений. 

11. В ответ на запрос относительно потенциальной экономии от более эффек-

тивного с точки зрения затрат варианта использования подменных помещений 

Консультативный комитет был проинформирован о том, что если раньше рас-

ходы на подменные помещения в самом комплексе и за его пределами оценива-

лись в 6,53 млн долл. США, то сейчас они оцениваются в 4,27 млн долл. США, 

то есть экономия средств составит 2,26 млн долл. США. Комитет был также про-

информирован о том, что сэкономленные средства предполагается использовать 

для финансирования важных работ по обеспечению пожарной и общей безопас-

ности, о необходимости которых ранее не было известно. Консультативный 

комитет выражает озабоченность в связи с тем, что о необходимости таких 

важных работ стало известно только сейчас. Комитет ожидает, что Гене-

ральный секретарь примет меры к тому, чтобы результатом проекта стали 

обновленные здания, отвечающие соответствующим строительным нормам 

и стандартам, в том числе касающимся сейсмостойкости и безопасности 

труда. Комитет далее отмечает, что на работы по обеспечению пожарной и 

общей безопасности предполагается потратить столько же, сколько будет 

сэкономлено благодаря изменению планов в отношении использования под-

менных помещений, и выражает надежду, что Генеральный секретарь пред-

ставит Генеральной Ассамблее детализированную смету расходов на такие 

работы в обоснование испрашиваемой суммы в 2,26 млн долл. США. 

 

  Группа по проекту 
 

12. Как отмечается в докладе, из семи утвержденных на сегодняшний день 

должностей в группе по проекту шесть уже заполнены, а оставшуюся должность 

специалиста по электромеханическим системам здания (должность националь-

ного сотрудника-специалиста) предполагалось заполнить к 1 сентября 2018 года 

(A/73/327, пп. 17 и 18). Консультативный комитет по его запросу был проинфор-

мирован о том, что из-за слабого интереса со стороны потенциальных кандида-

тов на указанную должность сроки подачи заявлений переносились дважды, и 

должность по-прежнему остается незаполненной. Консультативный комитет 

надеется, что Генеральный секретарь ускорит заполнение должности спе-

циалиста по электромеханическим системам (должность национального со-

трудника-специалиста). 

13. Генеральный секретарь просит учредить с 1 января 2019 года две времен-

ные должности — одну должность помощника по информационным техноло-

гиям (местный разряд) для оказания помощи в разработке проекта конфигура-

ции информационно-технической инфраструктуры в связи со строительством 

подменных помещений; и одну должность сотрудника по материально-

https://undocs.org/ru/A/RES/71/272
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техническому обеспечению и координации (национальный сотрудник), который 

будет заниматься вопросами планирования, надзора и управления примени-

тельно к подменным помещениям (A/73/327, п. 82 a)). Консультативный комитет 

по его запросу был проинформирован о том, что в соответствии с первоначаль-

ной сметой должность сотрудника по материально-техническому обеспечению 

и координации предполагалось учредить в 2019 году, а должность помощника 

по информационным технологиям — в 2020 году. Учреждение последней пере-

носится на 2019 год в целях обеспечения того, чтобы создание информационно-

технической инфраструктуры было интегрировано в проект уже на этапе про-

ектно-конструкторских работ, с тем чтобы можно было предусмотреть возмож-

ные будущие технологические изменения, обеспечить создание динамичной ра-

бочей среды и заложить основы для работы со стратегическими партнерами в 

технологической сфере, в том числе с Управлением информационно-коммуни-

кационных технологий в Нью-Йорке. Комитет был также проинформирован о 

том, что перенос сроков создания должности не будет иметь последствий ни для 

бюджета проекта, ни для периода времени, на который она создается (три года). 

Консультативный комитет рекомендует утвердить создание указанных 

двух временных должностей. 

 

  Энергоэффективность 
 

14. Согласно докладу проект призван соответствовать самым высоким требо-

ваниям, предъявляемым к такого рода проектам в части экологичности и энер-

гоэффективности, а также строительному стандарту “WELL”, определяющему 

требования к комфорту пользователей зданий. Как указывается в докладе Гене-

рального секретаря 2016 года (A/71/333 и Corr. 1), он должен обеспечить сниже-

ние энергозатрат на 16–18 процентов (A/73/327, пп. 48 и 49). Консультативный 

комитет по его запросу был проинформирован о том, что повышению энергоэф-

фективности будут способствовать обновление фасада (47  процентов), уста-

новка новой системы управления освещением в дневное время (17  процентов) 

и модернизация систем отопления, вентиляции и кондиционирования воздуха 

(36 процентов). Комитет был также проинформирован о том, что нынешний 

объем энергопотребления в здании секретариата ЭСКАТО составляет 3,04  гига-

ватт-часа в год. После завершения проекта потребление энергии должно сокра-

титься до 2,42 гигаватт-часа в год, то есть на 0,62 гигаватт-часа, что превышает 

установленный целевой показатель снижения энергозатрат (18  процентов). Кон-

сультативный комитет с удовлетворением отмечает ожидаемую отдачу от 

проекта в части снижения энергозатрат и призывает Генерального секре-

таря продолжать принимать меры к обеспечению энергоэффективности 

проекта и его соответствия применимым стандартам. 

 

  Доступность 
 

15. В докладе говорится, что работа по оценке доступности всех помещений 

комплекса, проводившаяся экспертами-консультантами, была завершена 8 ок-

тября 2017 года, когда был окончательно утвержден доклад рабочей группы 

ЭСКАТО по вопросам доступности, опубликованный в июне 2018 года. Со-

гласно проекту внутренние ремонтные работы в здании секретариата будут 

включать работы по созданию элементов доступной среды, определенных 

в плане действий по обеспечению доступности помещений в соответствии со 

стандартами Организации Объединенных Наций и международными стандар-

тами (A/73/327, пп. 50 и 53). Консультативный комитет ожидает, что резуль-

таты оценки доступности будут в полной мере учитываться при подготовке 

проектной документации и в процессе реализации проекта.  

 

https://undocs.org/ru/A/73/327
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  Управление рисками 
 

16. Что касается учета факторов риска, то Управление централизованного 

вспомогательного обслуживания в консультации с группой по проекту разрабо-

тало для проекта стратегию управления рисками. По итогам состоявшегося в 

марте 2018 года рабочего совещания были подготовлены документ с изложе-

нием стратегии управления рисками по проекту, реестр рисков и документ с ре-

зультатами количественного (по методу Монте-Карло) анализа рисков. Кроме 

того, предполагалось, что два годовых доклада представит (в июле 2018  года и 

в первом квартале 2019 года) независимая фирма по управлению рисками 

(A/73/327, пп. 21 и 22). Консультативный комитет по его запросу был проинфор-

мирован о том, что сумма контракта с независимой фирмой по управлению рис-

ками составляет 140 000 долл. США против заложенных в бюджет 233 000 долл. 

США. Комитет был также проинформирован о том, что сэкономленные средства 

могут быть использованы для оплаты дополнительных услуг по управлению 

рисками по проекту, если в них возникнет необходимость.  

17. Как отмечается в докладе, результаты моделирования по методу Монте-

Карло свидетельствуют о том, что при установленном в Организации Объеди-

ненных Наций 80-процентном контрольном показателе прогнозируемые рас-

ходы по проекту составят примерно 42,5 млн долл. США, то есть превысят 

смету на 2,5 млн долл. США. В докладе говорится также о довольно низкой (по-

рядка 12 процентов) степени уверенности в том, что проект будет завершен в 

рамках утвержденной бюджетной сметы (40,019 млн долл. США) без принятия 

дополнительных мер по снижению рисков. Генеральный секретарь отмечает, что 

в порядке упреждающего управления рисками Секретариатом были проведены 

рабочие совещания для определения оптимальных способов минимизации за-

трат без ущерба для качества и выработки стратегий снижения риска перерас-

хода средств. По итогам этой работы группа по проекту сможет подготовить 

окончательную строительную документацию для торгов, с тем чтобы фактиче-

ские расходы по проекту на этапе строительства не вышли за рамки бюджета 

(A/73/327, пп. 21–26). Генеральный секретарь по-прежнему убежден в том, что 

проект будет завершен без перерасхода бюджетных средств и в утвержденные 

сроки (там же, п. 4). Консультативный комитет ожидает, что Генеральный 

секретарь примет все необходимые меры к тому, чтобы обеспечить осу-

ществление проекта в соответствии с перечнем работ, бюджетной сметой и 

сроками, утвержденными Генеральной Ассамблеей. Кроме того, Комитет 

надеется, что следующий доклад Генерального секретаря будет содержать 

обновленную информацию о мерах по управлению рисками и их снижению.  

 

  Подотчетность в рамках проекта 
 

18. В своей резолюции 71/272 А Генеральная Ассамблея просила Генераль-

ного секретаря поручить Управлению служб внутреннего надзора (УСВН) обес-

печить надзор за проектом и включать информацию об основных выводах 

Управления в годовые доклады о его деятельности. В пункте 76 доклада Гене-

рального секретаря говорится, что в феврале 2018 года УСВН провело вторую 

ревизию проекта с выездом в штаб-квартиру ЭСКАТО в Бангкоке. Консульта-

тивный комитет надеется, что Генеральный секретарь обеспечит выполне-

ние рекомендаций УСВН. 

 

 

  

https://undocs.org/ru/A/73/327
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 III. График работ и смета расходов по проекту 
 

 

19. Что касается графика работ, то в докладе Генерального секретаря гово-

рится, что с учетом времени, необходимого для подготовки подменных помеще-

ний, строительство начнется в начале 2020 года, а не в середине 2019 года, как 

ранее планировалось. В целях обеспечения соблюдения утвержденных сроков 

завершения проекта (декабрь 2023 года) строительные работы по нему будут за-

крываться после завершения каждого из пяти этапов, а фаза окончательного за-

крытия всех работ будет сокращена с 12 до 6 месяцев. Сдвиг сроков строитель-

ства объясняется главным образом более длительными, чем ожидалось, сроками 

проектирования, строительства и сдачи подменных помещений, а также более 

длительными сроками подготовки проектной документации для основных ра-

бот. При этом в докладе отмечается, что изменения в графике работ не должны 

привести к дополнительным расходам по проекту (A/73/327, пп. 65–68). 

20. Что касается расходов по проекту, то Генеральный секретарь представляет 

в своем докладе предлагаемую пересмотренную смету. Ниже приводится полу-

ченная Консультативным комитетом по его запросу таблица, в которой сопостав-

ляются предыдущая и предлагаемая пересмотренная сметы. Комитет считает, 

что в тех случаях, когда Генеральный секретарь предлагает пересмотрен-

ную смету расходов по проекту, существенно отличающуюся от первона-

чальной, для него было бы хорошей практикой представлять в своем до-

кладе сравнительную информацию и разъяснения, касающиеся обеих смет. 

Комитет рекомендует представлять такую сравнительную информацию, 

когда это необходимо, по всем будущим строительным проектам.  

 

  Сопоставление предыдущей и предлагаемой пересмотренной смет расходов 
 

 A/72/338 A/73/327 Разница 

Причины возникновения разницы  (a) (b) (b)-(a) 

     
Расходы на строительство     

 Стоимость строительных 

работ в здании секретариата 

18 284,8 20 358,0 2 073,2 Увеличение с четырех до пяти числа этапов 

строительных работ 

 Расходы на подменные 

помещения 

6 341,2 4 268,0 (2 073,2) Отказ от первоначально рассматривавшегося 

варианта временного размещения, в том числе за 

пределами комплекса, и решение обеспечить все 

необходимые подменные помещения в самом 

комплексе 

 Система обеспечения 

физической безопасности 190,0 190,0 –  

 Итого, расходы 

на строительство 24 816,0 24 816,0 –  

Профессиональные услуги     

 Услуги ведущей 

консалтинговой фирмы 

1 890,4 2 522,8 632,4 Отражает стоимость заключенного на конкурсной 

основе контракта с ведущей консалтинговой 

фирмой, занимающейся проектированием объектов  

 Разработка проекта 

повышения сейсмостойкости 

здания 

98,2 134,4 36,2 Увеличение потребностей в услугах в связи с 

обследованием двух пешеходных мостиков, 

ведущих в здание секретариата 

 Управление рисками 233,2 233,2 –  

     

     

https://undocs.org/ru/A/73/327
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 A/72/338 A/73/327 Разница 

Причины возникновения разницы  (a) (b) (b)-(a) 

     
 Прочие услуги 147,7 349,7 202,0 Сокращение потребностей в услугах по контролю 

качества проекта, компенсируемое увеличением 

потребностей в независимых экспертных оценках и 

услугах по управлению процессом преобразований 

 Итого, профессиональные 

услуги 2 369,5 3 240,1 870,6  

Увеличение затрат в связи 

с ростом цен 

4 759,7 3 889,1 (870,6) Отражает результаты пересчета суммы увеличения 

затрат с учетом скорректированных планов 

строительства и изменения базового года 

(на 2018 год) 

Непредвиденные расходы 3 194,5 3 194,5 –  

Управление проектом 4 879,3 4 879,3 –  

 Всего 40 019,0 40 019,0 –  

 

 

21. Что касается расходов, то в докладе говорится, что утвержденные ассигно-

вания на 2017 и 2018 годы составляют 4 934 600 долл. США, тогда как фактиче-

ские расходы по состоянию на 30 июня 2018 года составили 1 871 100 долл. 

США и до конца 2018 года предполагается потратить еще 1 901 100 долл. США. 

Разница в 1 162 400 долл. США обусловлена главным образом следующими 

факторами: 

 a) наличием неизрасходованного остатка средств в размере 

1 899 000 долл. США по статье расходов на строительство, поскольку в связи с 

пересмотром имплементационной стратегии и стратегии в отношении подмен-

ных помещений строительство последних начнется не ранее 2019 года; 

 b) перерасходом средств в размере 907 100 долл. США по статье «Про-

фессиональные услуги», главным образом в связи со стоимостью контракта с 

ведущей консалтинговой фирмой, которая превысила смету; 

 c) образованием неизрасходованного остатка в размере 246 800 долл. 

США по статье «Увеличение затрат в связи с ростом цен»;  

 d) прогнозируемым увеличением на 110 100 долл. США расходов по 

статье «Управление проектом», обусловленным в основном затратами, связан-

ными с наймом сотрудников по проекту и официальными поездками членов 

группы по проекту в 2017 году (A/73/327, пп. 80 и 81). 

22.  Что касается перерасхода средств в размере 907 100 долл. США по статье 

«Профессиональные услуги», то Консультативный комитет по его запросу был 

проинформирован о том, что по результатам торгов контракт с ведущей консал-

тинговой фирмой был заключен на сумму, на 632 000 долл. США превышающую 

сумму, заложенную в бюджет (1,89 млн долл. США). Комитет был также проин-

формирован о том, что, учитывая высокую степень неопределенности в отноше-

нии объема потребностей в услугах по надзору за строительством, не исклю-

чено, что он будет меньше ожидаемого, что позволит избежать расходования 

всей предусмотренной контрактом суммы. Комитет с озабоченностью отме-

чает, что сумма контракта, заключенного по результатам торгов с ведущей 

консалтинговой фирмой, составила 2,5 млн долл. США, что на 

632 000 долл. США превышает сумму, предусмотренную сметой, и выра-

жает надежду, что будут приняты меры к уменьшению объема требуемых 

https://undocs.org/ru/A/72/338
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услуг и связанных с ними расходов. Комитет ожидает, что в следующий до-

клад Генерального секретаря будет включена дополнительная информация 

о фактических расходах по статье «Профессиональные услуги». 

23. Что касается прогнозируемого увеличения на 110 100 долл. США расходов 

на управление проектом, то Консультативному комитету по его запросу была 

представлена следующая информация о распределении этой суммы: заполнение 

двух должностей (С-5 и С-4) в группе по управлению проектом — 52 100 долл. 

США; увеличение расходов на сотрудника по вопросам координации проектов 

(С-4) в Центральных учреждениях — 33 300 долл. США; путевые расходы 

в связи с поездками двух сотрудников из Отделения Организации Объединен-

ных Наций в Найроби и Управления централизованного вспомогательного об-

служивания для участия в работе комитета по технической оценке в связи с за-

ключением контракта с ведущей консалтинговой фирмой — 24 700 долл. США. 

Комитет считает, что, поскольку о расходах, связанных с набором и поезд-

ками сотрудников, было известно заранее, соответствующие суммы следо-

вало заложить в бюджет проекта. Хотя Комитет не возражает против про-

гнозируемого увеличения расходов на управление проектом в 2018  году, он 

обращает внимание на важность точного составления бюджетных смет.  

24. Что касается поступлений от сдачи в аренду помещений, то, как отмечается 

в докладе Генерального секретаря, ставка арендной платы на период 2018–

2019 годов установлена в размере 264 долл. США в год за квадратный метр для 

учреждений, фондов и программ Организации Объединенных Наций и 

279,60 долл. США для внешних арендаторов. Поступления по этой статье в пе-

риод 2018–2019 годов составят, по оценкам, 7 014 554 долл. США (A/73/327, 

п. 72). 

 

  Непредвиденные расходы 
 

25. В смету заложено 3,194 млн долл. США на покрытие непредвиденных рас-

ходов; на период с 1 июля по 31 декабря 2018 года такие расходы прогнозиру-

ются в размере 333  000 долл. США (A/73/327, таблица 3). Консультативный ко-

митет по его запросу был проинформирован о том, что, хотя в 2018  году нет 

намерения расходовать средства по данной статье, 333,000  долл. США резерви-

руются на случай возникновения непредвиденных потребностей в рамках за-

ключенного контракта и других непредвиденных обстоятельств. Комитет был 

также проинформирован о том, что, если эти средства не будут израсходованы, 

они будут перенесены на 2019 год. Комитет считает, что сумма, зарезервиро-

ванная по статье непредвиденных расходов (333 000 долл. США), не вполне 

обоснована, и надеется, что в следующем докладе Генерального секретаря 

будет представлена более подробная информация. 

 

 

 IV. Заключение 
 

 

26. Рекомендации Генерального секретаря в отношении мер, которые необхо-

димо принять Генеральной Ассамблее, изложены в пункте 85 его доклада. 

С учетом изложенных выше замечаний и рекомендаций Консультативный 

комитет рекомендует Генеральной Ассамблее: 

 а) принять к сведению информацию о прогрессе, достигнутом с мо-

мента публикации предыдущего доклада Генерального секретаря;  

 b) принять к сведению пересмотренную смету расходов по проекту;  

https://undocs.org/ru/A/73/327
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 c) утвердить учреждение с 1 января 2019 года двух временных долж-

ностей (одной должности национального сотрудника и одной должности 

местного разряда) в группе по поддержке проекта, которые будут финанси-

роваться по разделу 19 «Экономическое и социальное развитие в Азиатско-

Тихоокеанском регионе» бюджета по программам на двухгодичный период 

2018–2019 годов;  

 d) утвердить ассигнования в размере 4 484 500 долл. США нетто 

на деятельность по осуществлению проекта в 2019 году, включая ассигно-

вания в размере 1 065 500 долл. США по разделу 19 «Экономическое и со-

циальное развитие в Азиатско-Тихоокеанском регионе» и ассигнования 

в размере 3 419 000 долл. США по разделу 33 «Строительство, перестройка, 

переоборудование и капитальный ремонт помещений» бюджета по про-

граммам на двухгодичный период 2018–2019 годов, предусмотрев их финан-

сирование за счет средств резервного фонда. 

 


